اسمها بيآء آخر للرون مفتوحة وزاى مسكّن وميم مكسورة ويآء مد ورآء مدينة كبيرة على ساحل البحر مُعْظُمُها خرابُ ولها قلعة متصلة باعلاها نزلنا منها بزاوية الشيخ يعقوب وهو من الاحديّة صالح فاضلُ ولقينا بخارجها الشيخ عرّ الدين بن احد الرفاع ومعه زادة الأخلاطيّ من كبار المشايخ ومعه ماية فقير من المُولَهين وقد ضرب لهم الاميرُ الاخبية وصنع لهم الشيخ يعقوب ضيافة وحضرتُها واجتمعت بهم واميرُ هذة المدينة عربك بن السلطان محد بن آيدين المذكور آنِفًا وسُكناة بقلعتها وكان حين قدومنا عليها عند ابية ثم قدم بعد خُس من نزولنا بها فكان من مكارمة ان أن الى بالواوية فسلم على واعتذر وبعث ضيافة عظيمة واعطانى بعد ذلك

grande ville située sur le rivage de la mer, mais dont la portion la plus considérable est en ruines. Elle possède un château contigu à sa partie supérieure. Nous logeâmes en cette ville dans la zâouïah du cheïkh Ya'koûb, un des Ahmédiens, homme pieux et vertueux. Nous rencontrâmes près de Yazmîr le cheïkh Izz eddîn ibn Ahmed arrifâ'y, qui avait avec lui Zâdeh alakhlâthy, un des principaux cheïkhs, et cent fakîrs, de ceux qui sont privés de leur raison. L'émir avait fait dresser pour eux des tentes; et le cheïkh Ya'koûb leur donna un festin, auquel j'assistai; j'eus ainsi une entrevue avec ces malheureux.

L'émir de cette ville est Omar bec, fils du sultan Mohammed, fils d'Âïdîn, dont il a été question tout à l'heure, et il habite dans la citadelle. Lors de notre arrivée, il se trouvait près de son père; mais il revint cinq jours après. Une de ses actions généreuses, ce fut de venir me visiter à la zâouïah; il me donna le salut et me fit des excuses. Puis il m'envoya un repas copieux, il me donna un petit esclave